

¿CÓMO DEBE SER LA FARMACIA QUE NECESITA LA SOCIEDAD?

"La mitad de la población opina que los conocimientos del farmacéutico no están aprovechados"

Fuente: Estudio REFCOM

- ¿Quieres conocer los datos del estudio y los proyectos que se derivan de él?
- ¿Quieres conocer de primera mano la vivencia de un paciente?

José Luís García es un joven de 31 años y hace dos que perdió la visión, cuando cursaba Óptica y Optometría, carrera que no pudo acabar. El día que le comunicaron que nunca más iba a ver se propuso "alcanzar sus metas aunque fuese sin ver." Ha logrado ser Campeón de España de Duatlón.

El 28 de Enero
estaremos en Valencia
en el Hotel Westin Valencia.
Amadeo de Saboya,16.

Agenda de la sesión

- 20:45 Apertura de sesión.
- 21:00 José Luís García (Ponente invitado).
- 21:30 Resultados REFCOM y proyectos derivados.
- 22:00 Cierre y cóctel.

Imprescindible confirmar asistencia telefónicamente 91 522 13 13
o enviando un e-mail a sefac@sefac.org

ratiopharm

SEFAC

Sociedad
Española
de Farmacia
Familiar
y Comunitaria

CARPA DE SALUD PARA LA POBLACIÓN

Descubre al
farmacéutico
que necesitas.

Viernes, 29 de Enero de 2016

De 11:00 a 18:00 h.

Lugar: Plaça del' Ajuntament de Valencia.



Farmacéuticos comunitarios ofrecerán gratuitamente servicios profesionales farmacéuticos a las personas que acudan a la carpa:

- Medida de la presión arterial.
 - Control de riesgo vascular.
 - Apoyo para dejar de fumar.
- Medida del colesterol y la glucemia.
 - Consejo nutricional.
 - Prevención en diabetes.
- Asesoramiento sobre el uso adecuado de la medicación.

Conoce todo lo que el farmacéutico
puede hacer por tu salud.

Organizan:

ratiopharm

SEFAC

Sociedad
Española
de Farmacia
Familiar
y Comunitaria

Colabora:



Muy Ilustre
Colegio Oficial
de Farmacéuticos
de Valencia